



お散歩へ

9月末の天気の良い日に、ご近所ですがお散歩に行ってきた。
秋になり朝晩肌寒くなってきましたが、日中は日射しも温かくとても気持ちの良い日でした。



ご長寿 お祝い

米寿のお祝いに燕市より
賞状を頂きました。
皆さん、長生きして下さい 😊



南波屋さんのお弁当は
いつも豪華です



美味しい！
ありがとう！！



11月のお誕生日会を12日に行いました。

昼食は、ネギトロ丼を頂きました。
午後から箱に入った占いくじを引き、運だめしです！

占いに良いことが書かれていたようでニコリされていました。
皆さんで、楽しくお祝いさせて頂きました。



ほっこり えびそーど

S様に食事の準備が出来たので、声掛けすると、スタッフKの顔を見てニヤニヤ。それにつられてスタッフKも笑顔に。何気ない日常の一コマですが、スタッフを穏やかな気持ちにさせて下さいます。
また、ある日の夕方、お部屋に居られたY様。廊下から顔を出し「あんた、ちょっと来てよ、電気が点かないんだよ」と。
主電源が入っておらず、点けると「わあ〜、点いたね！ありがとう、どうすればいいかわからなかったの、あんたが居てくれて良かったあ」と言って下さり、とても嬉しくなりました。

日常のご様子

手までむかないよう集中！



きれいな色した
ケーキだね



なかなか難しいね



1、2月のグループホーム の行事予定

- | | |
|----|-------------|
| 1月 | 新年会
誕生日会 |
| 2月 | 誕生日会
節分会 |

